L'ENTRETIEN DU MERCREDI | Gilles Guignier, président des Monkey de Grenoble (Ultimate frisbee)

« Un jeu très aérien qui impressionne souvent »

Provisoirement quatrièmes après la phase aller en septembre à Versailles, les Monkey de Grenoble reçoivent la dernière phase du championnat ce week-end.

a Division 1 d'ultimate frisbee outdoor mixte connaîtra son dénouement dimanche, en terre iséroise. Gilles Guignier, le président du club grenoblois, a détaillé les deux jours de compétition à venir.

→ Comment Grenoble en est venu à accueillir cette phase, et de quelle manière s'organiserat-elle ?

«Toutes les équipes qui participent au championnat peuvent recevoir ces matches. La décision est prise par la fédération. Samedi se dérouleront les matches de poule et les quarts de finale. Les demi-finales se joueront dimanche, suivies de la finale à 15 heures, et de la remise des prix à 17 heures.»

→ Quelle est la particularité de la catégorie « mixte » ?

«Il faut respecter une certaine équité puisque chaque équi-



L'ultimate frisbee, un sport à part entière à découvrir ce week-end au Parc Bachelard de Grenoble. Archives DL

pe (de 7 joueurs) doit se composer de 4 garçons et 3 filles, ou inversement. Les matches se déroulent sur gazon contrairement à l'indoor qui se joue en salle sur un terrain de handball.»

→ Quels sont les attraits de l'ultimate, et les points forts de l'équipe grenobloise ?

«C'est un sport physique et

athlétique, avec un jeu très aérien qui impressionne souvent. Au sein de l'équipe, nous pouvons compter de bonnes individualités. Le collectif est également très soudé.»

→ Quel s'era donc l'objectif des Monkey ?

«Atteindre de nouveau les demi-finales. Nous n'avons pas le niveau pour aller en finale et rivaliser avec les cadors du championnat. Notre équipe est trop hétérogène.»

→ Qui seront favoris pour remporter le titre dans ce cas ?

«Les deux finalistes de la première phase: Izaka et Bon-DiscManche (les deux clubs de Noisy-le-Sec). Il faudra également se méfier du Sun

REPÈRES

LE PROGRAMME DES MONKEY

SAMEDI:

Monkey – Sesquidistus (Strasbourg) à 11h15 Monkey – Frisellis (Versailles) à 13 heures. Quarts de finale à 17 heures,

DIMANCHE:

Demi-finales à 11 heures. Finale à 15 heures. Remise des prix à 17 heures.

(Créteil) tout juste sacré champion d'Europe mixte.»

→ Une fois ce championnat achevé, quelles seront les prochaines échéances ?

«La saison indoor va attaquer de décembre à février. Notre équipe est actuellement en Division 3. Et nous avons également deux équipes Open outdoor (l'une en Division 2, l'autre en 3) qui joueront d'avril à juin. La reprise du championnat mixte se fera à pareille époque l'an prochain.»

Recueilli par Alexandre MUFFON